

ARTE

Gloria Torner regresa este mes a la actualidad expositiva con la galería Del Sol St.

03.08.2009 - G. B. | SANTANDER

Bajo el epígrafe 'Ave migratoria', la veterana pintora Gloria Torner regresará este mes a la actualidad expositiva con una muestra de nuevas obras que presentará la galería Del Sol St. de la mano de Fernando Zamanillo. La muestra, que será inaugurada el próximo día 14, a las ocho de la tarde, se exhibirá hasta el 12 de septiembre. Con Del Sol St. Art Gallery, Gloria Torner vuelve a la escena artística.

La pintora, una de las más importantes del último tercio del pasado siglo, se renueva en el presente con una creación más colorista, más gestual y, en definitiva, más libre, «culminando así un proceso profesional muy brillante hasta el momento y demostrando una capacidad de trabajo tan intensa como prolongada y abierta». Ave Migratoria sugiere «ese invariable o decidido acontecer de su pintura, con cambios sutiles en la misma, con gestos valientes en su plasmación, con colores vibrantes que detallan menos las pequeñas cosas, para manchar con mayor pureza y claridad las superficies de los cuadros».